

BOUSSENS INFOS



*Dixièmes Féeries
Trois jours de liesse*

Images en p. 6 et 7



Sommaire

	Pages
Agenda	2
Editorial	3
Départ du pasteur	3
Rubrique officielle	4
Sortie des aînés	5
Images des dixièmes Féeries	6-7
Tounoi de pétanque	8
Tournoi de football	8
Mouvement des aînés Vaud	8



Leçons de flûte traversière

Tout niveau par prof diplômée
et flûte à bec niveau débutant

Anne Gottraux
1034 Boussens
tél. 021 882 56 42
ou 079 316 79 86



Brunch du 1^{er} août



De 10h à 14h
à la ferme
chez Françoise

Sur inscription, tél. 021 731 12 13

Ecole de Musique Cheseaux-Romanel

(Depuis 1968)

Treize instruments
enseignés par des
professeurs diplômés.



Inscriptions en tout temps.
Tél. 021 648 49 54 (répondeur)
emcr@bluewin.ch

Repas canadien de la fin de l'été

Il aura lieu pour la troisième
fois vendredi 20 août, dès
18h30, sur la terrasse du foyer
de la grande salle.

Agenda

Juin 2010

26 Inauguration du Club-House du Tennis Club de Boussens

Juillet 2010

4 Sullens, culte et fête d'adieux du pasteur, paroisse protestante

19-23 Cheseaux, cours de sauveteurs des samaritains

31 Célébration de la Fête nationale

Août 2010

1 Brunch à la ferme

10,12 Cheseaux, cours BLS-AED des samaritains

20 Repas canadien de la fin de l'été

20-21 Cheseaux, cours de sauveteurs des samaritains

29 Culte protestant

Septembre 2010

7-28 Cheseaux, cours de samaritains

25 Marché de la courge

25 Troc

Octobre 2010

3 Culte protestant

12 Cheseaux, don du sang

18-22 Cheseaux, cours de sauveteurs des samaritains

Novembre 2010

6 Ramassage des gros déchets

6 Tournoi de volley de la Gym-Hommes

7 Culte protestant

9, 11 Cheseaux, cours BLS-AED des samaritains

12 Romanel, soirée choucroute de la Communauté catholique

26-27 Cheseaux, cours de sauveteurs des samaritains



Editorial

Les Féeries ont vécu leur dixième édition. Grâce à une formidable mobilisation d'énergies, Boussens a accueilli une nouvelle fois artistes, artisans et visiteurs en grand nombre. L'occasion de faire d'intéressantes découvertes et rencontres; chez nous et pour une bonne cause. C'est une belle aventure qui se perpétue.

Dans le numéro de mars, l'anonymat n'était pas délibéré: C'est bien Anne Martin qui a porté la flamme olympique à Vancouver. Et c'est Samuel Morier, ancien syndic artisan du jumelage des deux Boussens, qui relatait la visite «Chez nos amis français».

Bel été à tous!

L.D.

Départ du pasteur

Pour le pasteur Etienne Roulet, la retraite sera effective à la fin de l'année après un remplacement qu'il effectuera à Ballaigues. Il aura officié douze ans dans les cinq villages de la paroisse de Vufflens-la-Ville, heureux de partager la vie locale et de nouer des liens avec les sociétés locales. Notamment comme membre du chœur mixte l'Aurore de Sullens qu'il a dirigé avec talent à certaines occasions. Pendant sept ans, il était aussi membre du Conseil synodal.

Les enfants devenus autonomes, il va s'établir avec son épouse dans une maison de famille à Vaulion.



Nos meilleurs voeux les accompagnent pour cette nouvelle étape.

Un repas d'au revoir est agendé au 4 juillet à Bournens.

Dès le 1er juillet, c'est une jeune pasteure, Aude Collaud, qui lui succédera.

L.D.

Section des Samaritains de Cheseaux et environs

Un geste concret d'aide à ceux qui en ont besoin ?
La section des Samaritains de Cheseaux et environs, vous invite au
don du sang

dans la salle de rythmique du collège Derrière-la-Ville
le mardi 12 octobre 2010 de 16h à 19h30

Prochains **cours de sauvetage**, permis de conduire et premiers secours:

du 19 au 23 juillet
du 20 et 21 août

Inscription obligatoire: www.samaritains.com ou tél. 0848 0848 046

Pour mieux nous connaître: www.samaritains-cheseaux.com

Impressum

Rédaction

Liliane Deppierraz,
tél. et fax 021 731 19 78
liliane@deppierraz.org

Editeur

Commune de Boussens

Imprimerie

Imprimoffset Bordin SA,
1042 Assens

Parution

En mars, juin, septembre et
décembre

Délai pour publication

Le 1^{er} du mois de parution.
Pour le prochain numéro,
le 1^{er} septembre 2010.



Rubrique officielle

Communications de la Municipalité

Emondage des haies, élagage des arbres

La Municipalité rappelle qu'en bordure des routes et des chemins publics, les haies doivent être émondées et les arbres élagués selon les normes énoncées ci-après:

Emondage des haies

- à la limite de la propriété;
- à une hauteur maximale de 0,60 m lorsque la visibilité doit être maintenue et de 2 m dans les autres cas.

Elagage des arbres

- au bord des chaussées: à 5 m de hauteur et à 1 m à l'extérieur;
- au bord des trottoirs: à 2,50 m de hauteur et à la limite de la propriété.

Les propriétaires fonciers sont invités à exécuter ce travail le plus rapidement possible; *dernier délai 31*

juillet 2010, faute de quoi ils seront dénoncés et le travail sera effectué d'office à leurs frais.

Les dispositions de la loi à ce sujet sont valables toute l'année.

Vacances de la Municipalité

Du lundi 2 août au vendredi 13 août 2010.

Fermeture des bureaux de l'administration pendant les vacances d'été

Nos bureaux seront fermés du *lundi 2 août au vendredi 13 août 2010.*

Fête du 1^{er} Août

Le cortège aux flambeaux précédé de la partie officielle et des saucisses grillées offertes par la Municipalité se déroulera le soir du 31 juillet.

Naissance de:

Alexis
fils de Sabrina Rotzetter
le 23 février 2010

Anna
fille de
Jacqueline et Christophe Maillard
le 7 mai 2010

Nahia
fille de Séverine Meunier et
Juan José Martins
le 9 mai 2010

Se sont unis:

Ludivine Dufour et
Julien Bocion
le 7 mai 2010

Accueil familial de jour de Cheseaux-Bournens-Boussens-Sullens

Membre du réseau AJENOL www.ajenol.ch

Nous accueillons des enfants de 4 mois à 12 ans.

Vous souhaitez devenir Accueillante en milieu familial (AMF) ?

L'AMF travaille dans un climat de confiance. Cette activité peut être un enrichissement pour elle et sa famille.

C'est une activité différente à vivre en accord avec votre rythme familial. L'AMF doit être affiliée à une structure de coordination. Elle est soutenue par un service officiel et doit suivre une formation obligatoire liée à l'accueil d'enfant(s).



Ou

Vous désirez placer votre enfant ?
Veuillez contacter la coordinatrice;

Mme Gabrielle Lerjen
Administration communale
Case postale 67
1033 Cheseaux
Tél. 079 233 73 10, les lundis et
mardis de 9h à 11h et les jeudis de
14h à 16h.
coord.amf@cheseaux.ch



sur le
«Lausanne»



Capitaine et syndic en conversation.



L'île de la Harpe



A l'heure de l'apéro.

Les municipalités de Bournens, BousSENS et Sullens, de concert, offrent une sortie à leurs aînés une fois par législature. Ils étaient quelque 200 à monter dans les bus qui les conduisaient à Ouchy. De là, ils ont embarqué pour une belle croisière sur le «Lausanne», navire amiral de la flotte à hélice. Elle les a menés d'Ouchy jusqu'à Morges en passant par Rolle, contournant l'île de la Harpe puis mettant cap sur Yvoire et Morges. Après l'apéro, un excellent repas leur a été servi sur ce grand paquebot tout à eux.

Ce mercredi 26 mai, le capitaine Michel Bonzon était maître à bord. Il l'a dit sans rire: après Lausanne, c'est à BousSENS que réside la plus importante proportion de capitaines de la CGN. Ils sont deux: Claude Haenggeli et Bernard Gautier. Les autres capitaines non lausannois sont chacun seul dans sa commune.

Sur l'un des cars qui conduisaient les aînés, les syndics et les municipaux qui les accompagnaient jusqu'au bateau puis pour le retour dans les villages, on pouvait lire «Ecoliers». De quoi se sentir ragaillardis!

L.D.

Raymonde Malet
1, chemin des Brits
CH 1034 BousSENS
Tél. 021 731 19 49

Aux municipalités de BousSENS
Bournens, Sullens

BousSENS, le 29 mai 2010

Je vous emmènerai sur mon joli bateau, voguer au fil de l'eau, il n'est rien de plus beau. C'était une chanson de notre époque... (nos époques car nous en avons vécu plusieurs), et nous étions en sortie d'école, nous qui avons été à la grande école de la vie.

Comment dire notre reconnaissance à ces trois municipalités, à ceux qui ont œuvré pour cette grande réussite; car du faire-part avec nos trois écussons et le portrait du beau bateau jusqu'au retour à travers ce paysage de paix tout fleuri et encore humain, tout était vraiment parfait, et il n'y avait que des visages heureux, heureux de se retrouver ou de rencontrer de nouvelles sympathies, après avoir parlé de nos bobos, petits ou grands, nos luttes, nos joies, et hélas aussi de nos chagrins... un peu comme sur la planète des «Tamaloù».... Pour se dire enfin, alors que notre invisible et bienveillant Seigneur avait gardé sa pluie dans son grand galetas pour la répandre plus tard, et après ce délicieux repas animé du bourdonnement de ruche de toutes nos voix:

«Dieu que l'on est bien en ce joli coin de terre, notre terre endommagée par des êtres insensés, qui, ventre en feu, tourne à l'infini dans l'infini. Aussi:

Doublement merci à nos municipalités qui ont permis cette réconfortante escapade qui laissera à tous, un si beau souvenir.

Raymonde



Photos: Jean-Claude Ducret



*Salut et merci
aux amis de
BousSENS !
Michel Bühler.*



Sarcloret



Stand de la Ligue vaudoise contre le cancer.



Trois jours d'effervescence ont débuté jeudi 10 juin avec le spectacle «Voyageur» de Michel Bühler. Quarante ans de carrière, la colère devant l'injustice, l'amour pour les petites gens et leurs simples histoires restés intacts.

Vendredi, soirée hard dès l'arrivée de motards téméraires roulant debout et à l'envers, crachant le feu et brûlant les pneus. Rock endiablé sur scène avec Leman's Brother, Sideburn et Trophallaxy.

Samedi démarrait en fanfare à l'heure de l'apéro avec l'Harmonie du Pontet. Parmi les animations, circuit de buggys télécommandés dans un champ, exposition et défilé de véhicules anciens, de la voiture de collection au tracteur. Un tournoi de baby-foot disputé par dix équipes a été remporté par 2FK suivi des Frouillons et des Agaces,



Démonstration époustouflante!



Fabian Tharin



Behind the Gommier



Sideburn



Au tournoi de baby-foot.

Sur scène, les cinq rockers de Behind the Gommier, dont le Bousinois Jean-Pierre Tarayeff et deux anciens des Aiglons, ont fait revivre avec talent des tubes des années 70-80. Le chanteur Fabien Tharin, musicien chevronné, précédait Sarcloret qui se dit «chanteur», gouaillieur et sensible. Ensemble Sarcloret et Michel Bühler ont chanté Jean Villard-Gilles qu'on réentend avec bonheur.

La foule était au rendez-vous pour les grands feux d'artifice en musique du samedi, clou de la manifestation.

Comité des Féeries, municipalité, sociétés locales, protection civile et bénévoles nombreux ont oeuvré de concert pour réussir cette dixième édition. Son bénéfice sera versé à la Ligue vaudoise contre le cancer.



Leman's Brother



Buggy au bord du circuit.



Trophallaxy

L.D.



Tournoi de pétanque avant la célébration de la fête nationale le 31 juillet

Programme

13h à 17h45: tournoi de pétanque sur les terrains à côté du tennis.

18h: partie officielle au collège avec apéro, saucisses grillées et discours.

Dès la fin de la partie officielle,

résultat du tournoi de pétanque.

Puis départ du cortège aux lanternes jusqu'au feu de la fête nationale.

Autour du feu: pâtes du chalet et saucisson à la braise.

Au collège: animation musicale, buvette et petite restauration.

Inscriptions pour le tournoi de pétanque auprès de *Dan Popescu*, tél. 079 337 53 43; prix: 15 francs par équipe.

Tournoi de football à 5 – 2010



En date du 5 juin 2010, la pelouse de Boussens a eu l'occasion de recevoir seize équipes de la région qui se sont affrontées sous un soleil estival.

Nous remercions chaque personne ayant participé à cet événement placé sous le thème du sport, des

rencontres et de la convivialité.

Nous vous donnons rendez-vous à tous le samedi 4 juin 2011 pour notre prochaine édition..



HBC Sullens-Boussens



Association à but non lucratif, au service des retraités et préretraités depuis plus de 35 ans dans le canton, le MdA Vaud propose des activités très diversifiées, que ce soit dans le sport (gym âge d'or, gym yoga, tennis de table, pétanque, marche, Cyclo3, etc.), la découverte de nouvelles techniques, les excursions en minibus, les jeux (échecs, bridge, jass, rami, scrabble) ou des cours (espagnol, brain gym, formalités juridiques).

En plus des activités régulières, de nouvelles propositions paraissent tous les deux mois dans le bulletin «Avanti!». Sur simple demande nous vous ferons volontiers parvenir gratuitement un exemplaire.

Le MdA Vaud, c'est également 130 bénévoles actifs, entre autres, comme guides d'accueil, responsables d'activités, orchestres musette et menuetto, Théâtre de la rampe.

Afin de répondre à une demande

croissante, les lecteurs bénévoles cherchent de nouvelles personnes prêtes à donner un peu de leur temps pour faire de la lecture en EMS ou à domicile. D'autre part, si vous souhaitez recevoir un lecteur, vous êtes également les bienvenus !

Si l'une ou l'autre de nos activités vous intéresse, n'hésitez pas à nous contacter au tél. 021 320 12 61 ou par e-mail: secretariat@mda-vaud.ch

Site internet: www.mda-vaud.ch